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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000084, Proposición no de Ley relati-
va a dotación de suelo público

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000186, debatida 
en la sesión de la Comisión de Vivienda y Ordenación del 
Territorio celebrada el día 7 de octubre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/PNLP-000097, Proposición no de Ley relativa 
a defensa y desarrollo de la Universidad pública

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 15 de octubre de 2008, a petición 
del Ilmo. Sr. Vicepresidente Tercero, D. Ignacio Gar-
cía Rodríguez, ha acordado tener por retirada de la 
Proposición no de Ley en Pleno 8-08/PNLP-000097, 
relativa a defensa y desarrollo de la Universidad pública, 
al versar sobre el mismo tema que la señalada con 
número de expediente 8-08/PNLP-000100, calificada 
favorablemente y admitida a trámite en la sesión de la 
Mesa celebrada el 8 de octubre de 2008.

8-08/PNLP-000101, Proposición no de Ley relati-
va a Agencia Andaluza de Evaluación de la Ley 
de Dependencia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante el Pleno, relativa a Agencia Andaluza de Evaluación 
de la Ley de Dependencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La atención a las personas en situación de depen-
dencia constituye uno de los principales retos de la 
política social de los países desarrollados, tal y como 
se plasma en la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

Esta Ley, aprobada por unanimidad de los grupos 
parlamentarios en el Congreso de los Diputados, generó 
unas expectativas en la población que, tras casi dos 
años de vigencia de la misma, se han convertido en 
un claro sentimiento de frustración.

Frustración entre las personas que se encuentran 
en situación de dependencia, y los familiares de éstas, 
pero también frustración entre administraciones públi-
cas, instituciones y colectivos sociales que observan 
y denuncian cómo la dotación en recursos materiales, 
personales y económicos dista mucho de ser la desea-
ble en una actuación de la aplicación de la Ley, que 
debiera ser ágil, eficaz, transparente y respetuosa con 
todos los derechos de los ciudadanos.

En este sentido, ha sido el propio Defensor del Pueblo 
Andaluz el que ha afirmado que, sencillamente, la Ley 
no funciona bien y que no está cumpliendo las expec-
tativas de muchos colectivos, a la vez que manifiesta 
su preocupación al no dar la Junta de Andalucía una 
respuesta satisfactoria.

Los retrasos en las valoraciones, la cobertura al 
conjunto de los beneficiarios, la insuficiente dotación 
económica, el reconocimiento de derechos y el com-
promiso de hacer efectivas las prestaciones reconoci-
das, en muchos casos tardías y sin efectos prácticos, 
son algunas de las cuestiones que están impidiendo 
la correcta, eficaz y necesaria aplicación de esta im-
portante Ley.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1º. El Parlamento de Andalucía acuerda la creación, 
en el seno del Parlamento de Andalucía, de la Agencia 
Andaluza de Evaluación de la Ley de Promoción de 
la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
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Situación de Dependencia, como instrumento de segui-
miento, evaluación y aplicación de dicha norma y en la 
que estén representados las asociaciones del sector, 
agentes sociales y económicos y las fuerzas políticas 
andaluzas con representación parlamentaria.

2º. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a triplicar, en el próximo ejercicio, los recursos 
económicos comprometidos actualmente, consignando 
los mismos en el Proyecto de Ley de Presupuestos de 
la Junta de Andalucía para 2009.

Parlamento de Andalucía, 15 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-08/PNLC-000264, Proposición no de Ley relati-
va a política de cooperación al desarrollo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a política de cooperación al 
desarrollo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La política de cooperación al desarrollo entra 
dentro de la solidaridad entre los distintos territorios. 
Donde las necesidades básicas no están cubiertas se 
hace necesaria la intervención de otras instituciones 
y otros Estados con el fin de paliar, en la medida de 
lo posible, la lamentable situación cotidiana que viven 
estos países.

Este Grupo entiende que la intervención de la Junta 
de Andalucía es necesaria, pero también entendemos 
que los proyectos a llevar a cabo se pueden orientar 
en función de la situación social y económica que tie-
nen los territorios donde se realizan estos proyectos 

y también en función de la problemática que rodea a 
las zonas o territorios de nuestro entorno.

Entendemos que estamos en una zona donde es-
tamos cerca de países donde la pobreza y la miseria 
desgraciadamente son muy habituales, y sus habitantes 
buscan cualquier manera de llegar desde “el tercer 
mundo” hasta “nuestro mundo desarrollado”, por lo 
que la inmigración se convierte en un problema de 
difícil solución, creando expectativas en esos países 
que llevan a sus habitantes a hacer cualquier cosa 
por llegar a Andalucía. Y esto trae consigo el que los 
barcos de la muerte, las pateras, sean hoy uno de 
los problemas que debíamos erradicar, además de la 
llegada de personas sin trabajo, pues pasan a engrosar 
bolsas de pobreza y miseria en nuestra Comunidad 
Autónoma.

Por tanto, este Grupo estima que se debe trabajar 
por “vincular” inmigración y cooperación al desarrollo 
en cuanto a políticas y proyectos a llevar a cabo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Poner en marcha un plan de actuación dentro del 
capítulo de Cooperación al Desarrollo, que estreche y 
vincule inmigración y cooperación al desarrollo.

2. Potenciar, dentro de este plan, los proyectos que 
tengan como objetivo la fijación de la posible inmigra-
ción a su territorio en los países de donde se surten 
las mafias de las pateras y de la inmigración ilegal que 
llega a nuestra Comunidad Autónoma.

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000265, Proposición no de Ley rela-
tiva a nuevo viario de circunvalación en Écija 
(Sevilla)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a nuevo viario de circunvalación 
en Écija (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El nuevo Plan de Ordenación de Écija sustentaba en 
gran parte su modelo de crecimiento en la posibilidad 
de hacer una nueva variante de la actual autovía A-4, 
muy próxima ya al casco urbano.

La negativa a esta posibilidad por parte de la Admi-
nistración autonómica y estatal pone de actualidad los 
graves problemas circulatorios que padece la ciudad de 
Écija y la insuficiente respuesta que, para la fluidez del 
tráfico, ofrecen las actuales rondas de circulación.

Se hace por tanto necesario, de manera inmediata, 
plantear una alternativa que permita conectar zonas de 
extrarradio urbanas, como los polígonos industriales, el 
nuevo centro comercial, urbanización Astigi y Cuesta 
Blanca, y la zona Norte de la ciudad, así como facilitar, 
de manera rápida y fluida, el tráfico interurbano que 
aportan la A-4 (Norte y Sur), la A-364, A-351, A-358 
y A-463.

Todo ello, hace necesario la construcción de una 
nueva ronda exterior, en trazado de arco, que por el 
interior de la A-4, y salvando mediante un nuevo puen-
te el río Genil, apoye su comienzo y final en la A-43 
(Carretera Palma del Río) y el polígono industrial El 
Mirador, respectivamente.

El citado proyecto de claro alcance supramunicipal, 
cuyo trazado concreto debe ser objeto de consenso 
con el Ayuntamiento de Écija, no debería superar al 
año 2012 su finalización.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

Iniciar los estudios previos que permitan la redac-
ción del proyecto e inminente construcción de la nueva 
ronda de circunvalación, con el trazado adecuado y 
consensuado con el Ayuntamiento de Écija.

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000266, Proposición no de Ley rela-
tiva a apoyo a la Convención de los Derechos 
de las Personas con Discapacidad de Naciones 
Unidas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a apoyo a la Convención de 
los Derechos de las Personas con Discapacidad de 
Naciones Unidas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 3 de mayo de 2008 entró en vigor en 
España la Convención de los Derechos de las Personas 
con Discapacidad de Naciones Unidas, que fue apro-
bada y ratificada, por S. M. el Rey el 23 de noviembre 
de 2007 y publicado en el Boletín Oficial del Estado 
el 21 de abril de 2008.

El propósito de esta convención es promover, pro-
teger y asegurar el goce pleno y en condiciones de 
igualdad, sobre todo en condiciones de igualdad, de 
todos los derechos humanos y libertades fundamentales 
por todas las personas con discapacidad, y promover 
el respeto de su dignidad inherente.

Además supone un cambio trascendental acerca de 
la visión que tienen los Estados y los ciudadanos de 
la discapacidad y de las personas con discapacidad. 
Un cambio trascendental de visión y de concepto que 
afecta, no sólo, al 10% de la población mundial, más 
de 600 millones de personas con algún tipo de disca-
pacidad, sino que afecta a toda la humanidad. Este 
cambio tendrá un fuerte impacto tanto en las diferentes 
legislaciones como en las políticas sociales relacionadas 
con las personas con discapacidad.

Este cambio de visión se centra en tres ejes fun-
damentales:

La consideración de la discapacidad como una 
cuestión de desigualdad de oportunidades dentro de 
un entorno discriminatorio, erradicando así la visión 
tradicional que centraba su atención en la “enfermedad” 
de las personas.

El cambio de estrategia en el apoyo y reconocimiento 
de la personalidad jurídica de las personas con disca-
pacidad a la hora de tomar sus propias decisiones, de 
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manera que reciban apoyo para tomarlas, en lugar de 
sustituir su voluntad por la de otras personas.

La obligación de los Estados de adoptar políticas 
que promuevan la vida independiente y la vida en co-
munidad, erradicando así las políticas que desplazan 
a los ciudadanos a residencias en las que son aislados 
de la comunidad y de su entorno.

La Convención también solicita de los Estados y de 
sus distintas administraciones públicas que, además de 
adaptar sus leyes y políticas, difundan esta novedosa 
visión de la discapacidad para lograr una efectiva toma 
de conciencia por parte de los ciudadanos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Apoyar y dar cumplimiento a los acuerdos de 
la Convención de los Derechos de las Personas con 
Discapacidad de Naciones Unidas, emprendiendo en 
Andalucía cuantas medidas sean necesarias para su 
desarrollo.

2. Instar al Gobierno de la Nación a ejecutar los 
acuerdos asumidos por nuestro país en dicho con-
venio.

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000267, Proposición no de Ley relati-
va a construcción de una variante en Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a construcción de una variante 
en Villanueva de Córdoba (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El único eje de comunicación Norte-Sur en Córdoba, 
de competencia autonómica, es la A-421 que comunica 
las localidades de Adamuz y Villanueva de Córdoba. 
Esta vía que ha aparecido en multitud de planes de 
mejora parece ser que próximamente se va a mejorar 
con un nuevo trazado, que sin embargo no cambiará 
en su entrada a Villanueva de Córdoba.

A través de esta carretera se accede a la estación 
del AVE cuya puesta en servicio reivindica con fuerza 
toda la comarca de Los Pedroches, por lo que su co-
municación con la A-423 sería muy importante para el 
acceso a dicha estación.

Igualmente la cooperativa más importante de Villanueva 
de Córdoba (San Miguel), con más de 1.300 socios, está 
construyendo nuevas instalaciones entre ambas vías de 
comunicación, por lo que la construcción de una variante 
que una ambas carreteras sería de vital importancia para 
el desarrollo de la cooperativa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La construcción de una variante que una la A-421 
y la A-423, muy importante para el desarrollo del colec-
tivo agrícola y ganadero de Villanueva de Córdoba y de 
la comarca de Los Pedroches, así como para un mejor 
y más rápido acceso a la estación del AVE, una vez se 
ponga en servicio dicha estación.

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000268, Proposición no de Ley relati-
va a mejora y ensanche de la A-3177 (Córdoba)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a mejora y ensanche de la 
A-3177 (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La zona Norte de Córdoba y más en concreto la co-
marca de Los Pedroches, limítrofe con las provincias de 
Ciudad Real, Jaén, Cáceres y Córdoba, debería ser un 
punto estratégico de comunicaciones para la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, sin embargo históricamente ha 
sido una comarca olvidada y condenada al aislamiento y 
extinción tanto con la comunidades autónomas limítrofes 
como con la propia Comunidad andaluza.

Pero aún es peor la situación de las comunicaciones 
internas de la propia comarca, con carreteras estrechas 
que generan diversas problemáticas y sin vías princi-
pales que canalicen las comunicaciones transversales 
en la comarca.

Uno de los ejes más importantes es la carretera 
autonómica A-3177, que une los municipios de Po-
zoblanco-Añora-Dos Torres-El Viso, y vía normal de 
acceso a la cabecera de comarca también para los 
municipios de Santa Eufemia y Villaralto.

Esta carretera tiene una anchura de 6 metros con 
arcenes de 30 cm y una intensidad media diaria de 
tráfico cercana a los 5.000 vehículos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mejora de trazado, ensanche y pavimentación, 
de la carretera autonómica A-3177.

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000269, Proposición no de Ley relati-
va a puesta en marcha de los Grados de Medici-
na en las universidades de Almería y Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a puesta en marcha de los Grados 
de Medicina en las universidades de Almería y Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad nos encontramos con un escena-
rio en el que resulta patente el déficit que existe de 
profesionales facultativos, sobre todo en determinadas 
especialidades, al que se le añade la jubilación masiva 
que se producirá entre los años 2015 y 2025.

Al día de hoy, con los actuales índices de recursos 
sanitarios, el complejo hospitalario de Jaén representa 
el cuarto de Andalucía en tamaño y volumen de asis-
tencia sanitaria, sólo superado por el hospital sevillano 
Virgen del Rocío, el Carlos Haya de Málaga y el Reina 
Sofía de Córdoba.

El propio Consejo Social de la Universidad de Jaén 
–UJA– argumenta, en su análisis de la implantación 
de los estudios de Medicina en Jaén, que el marco 
jiennense es idóneo para la oferta de los estudios 
de Medicina, porque la UJA tiene posibilidad de cre-
cimiento, la demanda de estudios aumenta cada año, 
su capacidad investigadora es sustancial y la futura 
construcción de la ciudad sanitaria aportará un soporte 
formativo inigualable.

A ello hay que unir que, incluso, estudios realizados 
por la propia UJA adelantan que la implantación del 
Grado de Medicina contaría con capacidad docente 
suficiente, tanto en el número de profesionales que 
podrían trabajar, como profesorado, como alumnado.

Conviene señalar, además, que de los casi trescientos 
jienenses que demandaron estudiar Medicina en el último 
curso académico sólo un centenar consiguió acceder a 
los mismos. Mientras tanto, los estudios realizados por la 
Consejería de Salud, y los propios datos que maneja la 
Confederación Estatal de Sindicatos Médicos, nos acercan 
a un horizonte en el que sólo un importante aumento en el 
pregrado permitirá mantener el cociente de médicos–po-
blación a unos niveles comparables con los actuales.

Según los datos aportados por el Colegio de Médicos 
de Almería, en Andalucía hacen falta aproximadamente 
1.300 médicos, de los cuales 603 son de familia, 241 
pediatras y 456 de otras especialidades.

A ello suman, igualmente, que hay que tener en 
cuenta que los hospitales públicos de Almería ya 
están impartiendo formación MIR en todas las espe-
cialidades.

La implantación de los estudios de Medicina en la 
provincia de Almería llevará consigo un mayor dinamismo 
social, económico y universitario, evitando además que 
los almerienses, que cada año deciden estudiar esta 
carrera, se tengan que ver en la obligación de mar-
charse a otras provincias, provocando con ello que los 
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mejores especialistas de nuestra tierra decidan iniciar 
su desempeño profesional fuera de Almería.

En la actualidad son cinco las universidades andaluzas 
que ofrecen el Grado de Medicina entre su catálogo de 
titulaciones, y por ello creemos que es el momento oportuno 
para que las universidades de Jaén y Almería comiencen 
a realizar los informes y trámites necesarios para solicitar 
de forma oficial a la Junta de Andalucía la implantación de 
los estudios de Medicina en ambas universidades.

Son muchas las instituciones públicas que en ambas 
provincias han secundado la presente iniciativa; baste 
citar el apoyo unánime que han dado las Diputaciones 
Provinciales de Jaén y Almería a la implantación de los 
estudios de Medicina en ambas provincias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Respaldar la iniciativa del Consejo Social de la 
Universidad de Jaén para la implantación de los estudios 
de Medicina en dicha provincia, reforzada por la puesta 
en marcha de la ciudad sanitaria de Jaén.

2. Apoyar la iniciativa del Ilustre Colegio Oficial de 
Médicos de Almería para la implantación de una Facultad 
de Medicina en la provincia almeriense.

3. Al Ministerio de Educación y a la Conferencia de 
Rectores de las universidades españolas –CRUE–a la 
toma en consideración de la puesta en marcha de los 
Grados de Medicina en las universidades andaluzas 
de Almería y Jaén.

4. Dar traslado de los presentes acuerdos a los 
rectores de las universidades de Almería y Jaén, a los 
presidentes de los Consejos Sociales de ambas uni-
versidades, a los presidentes del Colegio de Médicos 
de ambas provincias.

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000270, Proposición no de Ley re-
lativa a creación de Partido judicial en Lepe 
(Huelva)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a creación de Partido judicial en 
Lepe (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Actualmente, la provincia de Huelva cuenta con seis 
Partidos judiciales. Además del de Huelva, están los de 
Ayamonte, Aracena, La Palma del Condado, Valverde 
del Camino y Moguer.

El Partido Judicial de Ayamonte, donde reside la 
sede judicial, se compone también de los municipios de 
Cartaya, Isla Cristina, Lepe, San Silvestre de Guzmán, 
Sanlúcar de Guadiana y Villablanca.

Además de los citados municipios, existen otros 
enclaves poblacionales, y, sobre todo, turísticos dentro 
de estos municipios como son El Rompido, La Antilla, 
Islantilla, Punta del Moral, Isla Canela, entre otros.

En la actualidad, el municipio de Lepe es el de mayor 
población en la provincia de Huelva, únicamente supe-
rado el número de habitantes por Huelva capital.

El artículo 32.2 de la Ley Orgánica del Poder 
Judicial dice que “la modificación de los partidos ju-
diciales vendrán motivada en función de los asuntos 
tramitados en estas poblaciones, de las características 
de las mismas, así como de las comarcas naturales 
configuradas y de los medios de comunicación con 
los que se cuente”.

Es un hecho absolutamente objetivo que estas 
circunstancias se dan en la ciudad de Lepe. La loca-
lidad no puede seguir esperando mucho más tiempo 
a que se haga realidad esta reivindicación, que está 
plenamente justificada, a fin de hacer posible, en un 
futuro próximo, que muchos de los asuntos judiciales 
que afecten al municipio de Lepe, especialmente en 
el orden civil o administrativo, puedan solventarse 
directamente en la localidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación para 
que, previa las modificaciones legales oportunas, se 
cree un nuevo Partido judicial en la provincia de Huelva, 
residenciado en el municipio de Lepe.

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000271, Proposición no de Ley relati-
va a planes de emergencia para balsas de resi-
duos tóxicos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a planes de emergencia 
para balsas de residuos tóxicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Andalucía existen, en la actualidad, varias de-
cenas de balsas mineras repletas de residuos tóxicos 
altamente peligrosos, con arsénico o cianuro.

Las empresas explotadoras de esas actividades, 
fundamentalmente mineras, son las responsables del 
mantenimiento y seguridad de dichas balsas, incluso 
después del cese de la actividad, pero la Ley no obliga 
a disponer de un plan de emergencia si las balsas se 
rompen.

A raíz de la rotura de la balsa minera en Aználcollar, 
ocurrió en la madrugada del 25 de abril de 1998, se 
puso en evidencia que no existían planes de emergencia 
para situaciones como ésa.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La elaboración, urgente y específica, de planes 
de emergencia en el caso de rotura de las balsas que 
contengan residuos tóxicos y peligrosos.

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000272, Proposición no de Ley relati-
va a la adaptación al Espacio Europeo de Educa-
ción Superior en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, relativa 
a la adaptación al Espacio Europeo de Educación 
Superior en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El curso universitario que ha dado comienzo, el 
2008-2009, es el último antes de que las entidades 
académicas andaluzas comiencen a impartir algunas 
de sus titulaciones de acuerdo con el marco del Es-
pacio Europeo de Educación Superior. En un espacio 
universitario compuesto por más de 220.000 alumnos 
matriculados de primer y segundo ciclo, donde se im-
parten 123 titulaciones distintas, y su oferta de títulos 
en el conjunto es de 677, entre ingenierías, licenciaturas 
y diplomaturas, el Espacio Europeo de Educación Su-
perior debe ser para Andalucía una “oportunidad única 
de modernización de nuestras universidades”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Impulsar, de manera efectiva, la adecuación de 
todas las universidades andaluzas al nuevo Espacio 
Europeo de Educación Superior.

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.
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8-08/PNLC-000273, Proposición no de Ley relati-
va a fomento de la incorporación social de colec-
tivos con riesgo de exclusión social

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
la Comisión de Igualdad y Bienestar Social, relativa a 
fomento de la incorporación social de colectivos con 
riesgo de exclusión social.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestra sociedad actual no puede concebirse sin 
tener en cuenta sus grandes transformaciones, que 
afectan a cambios en el modelo tradicional de familia 
y a las formas de interrelacionarse las personas, con 
nuevos modelos de ocupación, con nuevas formas 
también de protección social.

La incorporación se establece con el objetivo ge-
neral de favorecer los procesos de cambio en aquellas 
personas que se encuentran en situación de exclusión 
social o de especial vulnerabilidad.

Para que sea efectiva, es necesario desarrollar 
programas e impulsar iniciativas dirigidas a promover 
la formación, cualificación y, disponiendo instrumentos 
de participación y coordinación con todos los agentes 
sociales, para permitir que estos proyectos se mantengan 
en el tiempo y se vayan adaptando continuamente a 
las necesidades de estos colectivos, para conseguir el 
apoyo a su integración sociolaboral, así como la mejora 
de su calidad de vida.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Llevar a cabo acciones de sensibilización a las 
empresas, en materia de incorporación social, para que 
incorporen personas con especial dificultad

2. Impulsar una red de insertores e insertoras 
laborales.

3. Fomentar la colaboración entre entidades y aso-
ciaciones que trabajan en el campo de la inserción.

4. Incidir en una mayor incorporación de mujeres 
a los programas.

5. Fomentar de las empresas de inserción.
6. Desarrollar programas cuyos objetivos fundamen-

tales sean luchar contra los mecanismos sociales de 
discriminación, fomentando la actividad sociolaboral 
entre colectivos con riesgo de exclusión.

7. Mejorar las políticas de desarrollo regional en 
ámbitos como la inclusión social y la igualdad de opor-
tunidades entre hombres y mujeres.

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000274, Proposición no de Ley re-
lativa a la situación educativa del municipio de 
Tarifa (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante la Comisión 
de Educación, relativa a la situación educativa del 
municipio de Tarifa (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con la situación del sistema educativo 
del municipio de Tarifa, merecen destacarse los as-
pectos siguientes:

1. Varios centros están incluidos en el Plan Mejor 
Escuela para este curso 2008-2009 (CEIP Nuestra Se-
ñora de la Luz, CEIP Divina Pastora y CPR Campiña de 
Tarifa), sin que hasta la fecha, salvo el primero de los 
centros, hayan tenido visita técnica alguna del ISE.

2. La promesa de un nuevo IES en Tarifa, reite-
rada por representantes del PSOE y del Consejo de 
Gobierno como el Delegado Provincial en cada cita 
electoral, sigue sin concretarse ni definirse a pesar 
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de que el Ayuntamiento cuenta desde hace años con 
suelo público reservado.

3. El CEIP Nuestra Señora de la Luz (con unos 
30 años de antigüedad) adolece, entre otros, de dos 
problemas concretos: la presencia de vertidos de aguas 
residuales (mezcla de pluviales y fecales) de la zona 
–urbanizada por la empresa pública andaluza EPSA– y 
el deterioro del cierre perimetral del centro, que linda 
con el paseo marítimo, y que permite el acceso al 
recinto de personas extrañas al mismo.

4. El CPR Campiña de Tarifa, en su sede de Bolonia, 
por el aumento de población escolar, ha tenido que 
reconvertir espacios comunes en aulas hasta el punto 
de colocar alumnos en pasillos. El Ayuntamiento cedió 
suelo para su ampliación a la Consejería de Educación 
en 2005, pero la utilización del mismo está pendiente de 
la Consejería de Medio Ambiente, que ha de deslindar 
primero la zona.

5. El IES Almadraba utiliza en gran medida un 
mobiliario escolar muy deteriorado, pendiente de que 
se renueve por el ISE desde hace meses.

Por todo lo expuesto con anterioridad somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Comenzar y acelerar al máximo las obras con-
templadas en el Plan Mejor Escuela para el curso 
2008/2009 en los centros educativos del municipio 
de Tarifa (Cádiz).

2. Iniciar, a lo largo del ejercicio presupuestario de 
2009, la construcción de un nuevo Instituto de Enseñanza 
Secundaria en el municipio de Tarifa (Cádiz).

3. Realizar a lo largo del ejercicio 2009, y en co-
laboración con el Ayuntamiento, las obras de mejora 
de la red de aguas residuales de la zona en que se 
encuentra el CEIP Nuestra Señora de la Luz en el 
municipio de Tarifa (Cádiz).

4. Proceder a lo largo del ejercicio de 2009 a la 
ampliación del CPR Campiña de Tarifa, en su sede 
de Bolonia, en el municipio de Tarifa (Cádiz), instando 
previamente al deslinde del terreno por parte de la 
Consejería de Medio Ambiente.

5. Proceder a la renovación del mobiliario deteriorado 
del IES Almadraba del municipio de Tarifa (Cádiz).

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

DEBATE GENERAL

8-08/DG-000020, Solicitud de celebración de un 
Debate General sobre la financiación sanitaria y 
la exclusión de 750.000 andaluces del sistema de 
financiación autónoma

Presentada por los GG.PP. Popular de Andalucía e Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Grupos Parlamentarios abajo firmantes, al am-
paro de lo establecido en el artículo 150 del Reglamento 
de la Cámara, solicitan la celebración de un Debate 
General con Propuestas de Resolución sobre la finan-
ciación sanitaria y la exclusión de 750.000 andaluces 
del sistema de financiación autonómico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sistema de financiación autonómico, conforme a 
la Ley Orgánica de Financiación de las Comunidades 
Autónomas, determina el volumen de ingresos o recursos 
financieros que tienen las Comunidades Autónomas 
para hacer frente a necesidades públicas, tales como 
Educación o Sanidad.

Uno de los elementos claves en el diseño de dicho 
sistema es la variable “población”, de ahí que los Gru-
pos Parlamentarios abajo firmantes soliciten, al amparo 
de lo establecido en el artículo 150 del Reglamento 
de la Cámara, un Debate General con Propuestas de 
Resolución, teniendo en cuenta la pérdida de recursos 
por parte de nuestra Comunidad Autónoma al excluir a 
750.000 andaluces en el conjunto de su población.

SOLICITUD

Debate General con Propuestas de Resolución sobre la 
financiación sanitaria y la exclusión de 750.000 andaluces 
del sistema de financiación autonómico.

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-08/I-000023, Interpelación relativa a política en 
materia de financiación local

Formulada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 154 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Gobernación la siguiente Interpelación, 
relativa a política en materia de financiación local.

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general del Gobierno respecto 
a la financiación local ante la situación de bancarrota 
económica que sufren los ayuntamientos?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/I-000024, Interpelación relativa a política 
general en materia de subvenciones a las Corpo-
raciones Locales

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
No admitida a trámite a tenor de lo previsto en el artículo 155 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-08/POP-000300, Pregunta relativa a cese de 
actividad en la empresa aérea PLAISUR

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto Balleste-
ros, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto Ballesteros, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a cese de 
actividad en la empresa aérea PLAISUR.

PREGUNTA

¿Considera adecuado el Consejo de Gobierno el 
apoyo prestado a la empresa aérea PLAISUR que 
recientemente ha cesado en su actividad?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Antonio Nieto Ballesteros.

8-08/POP-000301, Pregunta relativa a cumpli-
miento de la Ley Orgánica de Protección Jurídica 
del Menor

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
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Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a cumplimiento de la Ley Orgánica de 
Protección Jurídica del Menor.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno el cumpli-
miento, en Andalucía, de la Ley Orgánica de Protección 
Jurídica del Menor, y si considera que se está garan-
tizando el respeto de los derechos de los menores 
consagrados en dicha Ley?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
María Jesús Botella Serrano.

8-08/POP-000302, Pregunta relativa a cesantías 
altos cargos de la Administración

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello 
y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. Juan 
Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a cesantías altos cargos de la 
Administración.

PREGUNTA

¿Qué razones justifican al Consejo de Gobierno a la 
negativa a facilitar la relación de ex altos cargos de la 
Administración que cobran o han cobrado cesantías?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello y
Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-08/POP-000303, Pregunta relativa a renta bási-
ca de emancipación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a renta básica de emancipación.

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración que hace el Consejo de Go-
bierno sobre los resultados de la gestión de la renta 
básica de emancipación?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/POP-000304, Pregunta relativa a creación de 
empleo con la Ley de Dependencia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a creación de empleo con la 
Ley de Dependencia.

PREGUNTA

¿Qué resultados, en términos de creación de em-
pleo, espera obtener el Consejo de Gobierno como 
consecuencia de la aplicación de la Ley 31/2006, 
de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía 
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personal y atención a las personas en situación de 
dependencia?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-08/POC-000511, Pregunta relativa a encau-
zamiento de la Rambla de Zalacos, de Guadix 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Cambio de Comisión competente y Consejero requerido
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 15 de octubre de 2008, ha accedido a la petición 
realizada por el Consejo de Gobierno, solicitando que 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-08/POC-000511, relativa a encauzamiento de la 
Rambla de Zalacos, de Guadix (Granada), pueda ser 
contestada por la Excma. Sra. Consejera de Medio 
Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, en lu-
gar de por el Excmo. Sr. Consejero de Obras Públicas 
y Transportes ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes.

8-08/POC-000534, Pregunta relativa a desarrollo 
del convenio suscrito con la Diputación Provin-
cial y los ayuntamientos de municipios de menos 
de 20.000 habitantes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/POC-000587, Pregunta relativa a polígono 
agroalimentario de Bollullos Par del Condado 
(Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Agricultura y Pesca, relativa a polígono agroalimen-
tario de Bollullos Par del Condado (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada legislatura, el Consejero de Agricul-
tura y Pesca de la Junta de Andalucía, el señor Isaías 
Pérez Saldaña, firmó un protocolo con el Ayuntamiento 
de Bollullos Par del Condado para la implantación de 
un polígono agroalimentario. Un compromiso que a su 
vez ratificó, durante la campaña electoral municipal y 
posteriormente en la autonómica, el señor Presidente 
de la Junta de Andalucía, el señor Chaves.

Después de más de 5 años, todavía no es una 
realidad dicho proyecto, y lo que es más preocupante 
no hay señales de que este importante equipamiento 
pueda ser una realidad en un futuro próximo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿La Consejería tiene intención de cumplir el compro-
miso adquirido, por el anterior Consejero de Agricultura, 
con Bollullos Par del Condado para la implantación en 
su término de un polígono agroalimentario con proyec-
ción comarcal?

¿Existe hasta la fecha algún trámite conducente 
a hacer realidad dicho proyecto en esa Consejería: 
proyecto, estudio económico, plan financiero, estudio 
de viabilidad, etc.?

Parlamento de Andalucía, 6 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-08/POC-000588, Pregunta relativa al Espacio 
Europeo de Educación Superior

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 158 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
al Espacio Europeo de Educación Superior.

PREGUNTA

¿Cuáles son las medidas que está tomando la 
Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa para 
colaborar con las universidades en la adaptación de 
la estructura académica al Espacio Europeo de Edu-
cación Superior?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000589, Pregunta relativa al dragado 
de la bocana del puerto de Conil (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 158 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 

al Consejero de Obras Públicas y Transportes la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa al dragado de la bocana del 
puerto de Conil (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A través de la Agencia Pública de Puertos de An-
dalucía, la Junta de Andalucía está llevando a cabo 
el dragado de la bocana del Puerto de Conil (Cádiz) 
para asegurar unas adecuadas condiciones de nave-
gabilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran las obras?
¿Dónde se está vertiendo la arena extraída?
¿Para cuándo está prevista su finalización?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000590, Pregunta relativa a la incorpo-
ración de los servicios de cercanías a los consor-
cios de transportes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 158 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero 
de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a la incorporación de los servicios de cercanías a los 
consorcios de transportes.

PREGUNTAS

¿Qué gestiones está realizando la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes con Renfe para incor-
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porar los servicios de cercanías a los Consorcios de 
Transportes de Andalucía?

¿En qué fecha se prevé dicha incorporación?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000591, Pregunta relativa a las actua-
ciones en las barriadas de La Piñera y Saladillo 
de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 158 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Vivienda y Ordenación del Territorio la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de Vivienda 
y Ordenación del Territorio, relativa a las actuaciones en las 
barriadas de La Piñera y Saladillo de Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía viene desarrollando, desde 
el año 2004, actuaciones conjuntas en las barriadas 
de La Piñera y El Saladillo de Algeciras (Cádiz), ya 
que ambas se localizan en ambos lados de la travesía 
de la antigua N-340 y comparten además similares 
deficiencias.

La Consejería de Vivienda y Ordenación del Terri-
torio tiene programadas diversas actuaciones, entre 
ellas la renovación de la urbanización, la rehabilitación 
de viviendas y la construcción de viviendas protegidas 
de nueva planta.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en las 
barriadas de La Piñera y El Saladillo de Algeciras para 
corregir su situación de marginalidad?

¿En qué fase se encuentran y con qué presupuesto 
cuentan dichas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000592, Pregunta relativa al accidente 
laboral de un trabajador de la empresa Montaga 
en San Roque (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 158 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
al accidente laboral de un trabajador de la empresa 
Montaga en San Roque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 17 de julio, en la refinería Gibraltar-San 
Roque, en Puente Mayorga, un trabajador subcontratado 
por la empresa Montaga resultó herido grave cuando 
realizaba labores de limpieza de una unidad de crudo 
como consecuencia de una deflagración. Estos hechos 
han sido denunciados por los sindicatos CC.OO. y UGT 
por posible vulneración de la ley.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se han 
llevado a cabo para aclarar las causas, circunstancias 
y los resultados de este accidente?

¿Cumplía la citada empresa con todas las medidas 
de seguridad obligatorias?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-08/POC-000593, Pregunta relativa a servicio de 
urgencias del centro de salud de Minas de Rio-
tinto en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gabarro 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
servicio de urgencias del centro de salud de Minas 
de Riotinto en Huelva.

PREGUNTA

¿No considera el Consejo de Gobierno un claro 
recorte social sanitario el cierre de este servicio de 
urgencias del centro de salud de Minas de Riotinto 
(Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/POC-000594, Pregunta relativa a impago de 
nóminas a los alumnos de los talleres de empleo 
en la Mancomunidad de Municipios del Andévalo 
(Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-

visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a impago de nóminas a los alumnos de los talleres 
de empleo en la Mancomunidad de Municipios del 
Andévalo (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería de 
Empleo para que no vuelva a producirse tal situación, 
y qué explicación puede darnos sobre lo sucedido?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000595, Pregunta relativa a caída del 
mercado publicitario

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad 
con lo previsto en el artículo 189 del Reglamento de la 
Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 189 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a caída del mercado publicitario.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Director General de la RTVA 
de la caída del mercado publicitario y su repercusión 
en los ingresos de la televisión pública andaluza?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/POC-000596, Pregunta relativa a tiempo de 
emisión de series españolas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad 
con lo previsto en el artículo 189 del Reglamento de la 
Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 189 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a tiempo de emisión de series españolas.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Director General de la 
RTVA de los tiempos de emisión que dedica Canal 
Sur Televisión a las series españolas?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POC-000597, Pregunta relativa a profesora-
do de religión en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a profesorado 
de religión en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que entró en vigor la LOE, los alumnos de 
Enseñanza Secundaria de los institutos andaluces 

cada vez tienen menos horas de Religión, a pesar de 
ser elegida por más del 65% de los estudiantes de la 
ESO de la enseñanza pública y por algo más del 40% 
de los de Bachillerato.

La reducción, que entró en vigor el año pasado, 
va a provocar una pérdida de 319 horas de clase en 
el curso 2008/2009 para la provincia de Córdoba, con 
la consiguiente reducción de jornada laboral y sueldo 
para muchos de estos profesores.

Hay que tener en cuenta que el profesorado de 
Religión de Secundaria de Andalucía tiene un contrato 
indefinido que está en vigor desde el 10 de junio de 
2007 en cumplimiento con las condiciones legales 
establecidas por el Real Decreto 696/2007, de 1 de 
junio, que regula la relación laboral del profesorado 
de religión.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué procedimiento ha llevado a cabo la Conse-
jería de Educación para la reducción horaria de la 
asignatura de Religión; cuál ha sido la baremación 
objetiva que ha utilizado para aplicar la reducción ho-
raria, y cuáles son las medidas a adoptar para evitar 
las consecuencias negativas en la pérdida de salario 
de los profesores?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-08/POC-000599, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de las viviendas de los Arcos, en la barriada 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré To-
rres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a rehabi-
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litación de las viviendas de los Arcos, en la barriada 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones que tiene previstas la 
Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio de 
la Junta de Andalucía para evitar el notable deterioro 
que sufren las viviendas de los Arcos, de la barriada 
de Ciudad Jardín, de la ciudad de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/POC-000600, Pregunta relativa a ayudas de 
la Consejería de Agricultura y Pesca para agri-
cultores y ganaderos afectados por la ZEPA del 
Guadiato (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a ayudas de la Consejería 
de Agricultura y Pesca para agricultores y ganaderos 
afectados por la ZEPA (Zona Especial Protección de 
Aves) del Guadiato (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha publicado, en el BOJA de 1 
de septiembre, el Decreto por el que se declara la Zona 
Especial Protección de Aves (ZEPA) del Alto Guadiato, que 
supone la protección de un total de 35.000 Ha aproxima-
damente, de los términos municipales de Los Blázquez, 
Fuente Obejuna, La Granjuela y Valsequillo, de los que 
unas 12.500 Ha se establecen como zonas especialmente 
sensibles con mayor grado de protección.

Este decretazo –considerado así por asociaciones 
agrarias, representantes públicos de los municipios 
afectados, ganaderos y agricultores, porque no ha 
sido en ningún momento consensuado sino impuesto 
por el Gobierno andaluz– ha generado una profunda 
preocupación en una de las comarcas más deprimidas 
de Andalucía.

Ante esta situación, el Delegado de Agricultura en 
Córdoba ha realizado un llamamiento a todas las fuerzas 
políticas y organizaciones agrarias con representación 
en el Guadiato para aprovechar las medidas positivas 
del Decreto, que dice que son muchas, y que desde la 
Consejería de Agricultura y Pesca se seguirán defen-
diendo los intereses de los agricultores y ganaderos 
con ayudas específicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son esas medidas positivas para agricultores 
y ganaderos del Decreto que anuncia el Delegado en 
Córdoba, y qué ayudas concretas se van a poner a 
disposición de los mismos por parte de la Consejería 
de Agricultura y Pesca?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000601, Pregunta relativa a viviendas 
protegidas en La Noria (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a viviendas protegidas en La 
Noria (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué plan de actuación tiene la Consejería de Vi-
vienda y Ordenación del Territorio para las viviendas 
de la zona de La Noria, en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/POC-000602, Pregunta relativa a reducción 
de la actividad asistencia en el hospital Juan Ra-
món Jiménez de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a reducción 
de la actividad asistencia en el hospital Juan Ramón 
Jiménez de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que se ha reducido 
por las tardes la actividad asistencial en el hospital 
Juan Ramón Jiménez de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POC-000603, Pregunta relativa a Bachillera-
to para adultos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
Bachillerato para adultos.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Educación ampliar 
el número de centros en la provincia de Huelva y dónde 

se puede cursar Bachillerato y Formación Profesional 
específica para adultos?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POC-000604, Pregunta relativa a duplicación 
de la calzada de la A-492 en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
duplicación de la calzada de la A-492 en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo está previsto el comienzo de las obras de 
duplicación de la calzada de la A-492 en la provincia 
de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 9 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/POC-000605, Pregunta relativa a “Andalucía 
es tu Casa”

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Cózar Andrades y Dña. 
María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, 
relativa a “Andalucía es tu Casa”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha puesto en marcha re-
cientemente, a través de la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte, una campaña de turismo cuyo 
eslogan es “Andalucía es tu Casa”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste exactamente dicha campaña?
¿En qué medios se desarrollará?
¿Qué objetivos persigue la Consejería de Turismo, 

Comercio y Deporte con su puesta en marcha?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Cózar Andrades y
María Lourdes Martín Palanco.

8-08/POC-000606, Pregunta relativa a V Fiesta del 
Queso de la Villa de Zuheros (Córdoba)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo Ariza y 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, relativa a V 
Fiesta del Queso de la Villa de Zuheros (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deportes de la celebración de la V Fiesta 
del Queso en la villa de Zuheros, en la provincia de 
Córdoba, con la que colabora todos los años?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Eulalia Quevedo Ariza y
María Lourdes Martín Palanco.

8-08/POC-000607, Pregunta relativa a Ruta Vía 
de la Plata

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Pa-
lanco y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco y 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, relativa a 
Ruta Vía de la Plata.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, junto con otras Comuni-
dades Autónomas y el Gobierno central, ha firmado 
recientemente una serie de acciones de promoción de 
la Ruta Vía de la Plata.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones se van a llevar a cabo?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.
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8-08/POC-000608, Pregunta relativa a Programa 
Insignia

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabe-
za y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca Cabeza 
y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, relativa 
a Programa Insignia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Incrementar la participación de nuestras empre-
sas en la I+D+i debe ser un objetivo común de todos 
los agentes de la economía andaluza. El impulso y 
el apoyo de la Administración a empresas y centros 
de conocimiento para tal fin es de gran importancia, 
toda vez que ésta es capaz de propiciar los puntos de 
encuentro necesarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste el Programa Insignia y qué re-
percusiones tendrá en Andalucía?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Regina Cuenca Cabeza y
Antonio Núñez Roldán.

8-08/POC-000609, Pregunta relativa a visita a los 
monumentos gestionados por la Junta de An-
dalucía en la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Eulalia Que-
vedo Ariza y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Eulalia Quevedo Ariza y 
D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Cultura, relativa a visita a los monumentos 
gestionados por la Junta de Andalucía en la provincia 
de Córdoba.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los monumentos, gestionados por 
la Junta de Andalucía, más visitados en la provincia 
de Córdoba?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Eulalia Quevedo Ariza y
José Juan Díaz Trillo.

8-08/POC-000610, Pregunta relativa a Tranvía 
Bahía de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes, 
relativa a tranvía Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se han adjudicado las obras para 
la construcción del tranvía interurbano en la Bahía de 
Cádiz.

El tramo, de 3,3 kilómetros, discurre entre la esta-
ción situada al final del núcleo urbano de Chiclana de 
la Frontera y la zona donde se inicia el recorrido por 
el término municipal de San Fernando, actualmente 
en obras.

La línea, que permitirá velocidades de entre 100 y 120 
km/h, va paralela a la autovía A-48, en una plataforma 
completamente separada, sin cruces y sin afectar a la 
futura construcción de su tercer carril.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consistirán las obras?
¿Cuál es la inversión que se va a realizar?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000611, Pregunta relativa a colabora-
ción con el movimiento asociativo representativo 
de las personas con discapacidad en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. Raquel 
Arenal Catena, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Igualdad y Bienestar Social, relativa a colaboración con 
el movimiento asociativo representativo de las personas 
con discapacidad en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz viene desarrollando una im-
portante labor de apoyo a las organizaciones no guber-
namentales que trabajan en y a favor de las personas 
con discapacidad en Andalucía, como un movimiento 
asociativo que enfoca sus acciones hacia el bienestar 
social y el mejoramiento de la calidad de vida de las 
personas con discapacidad y sus familias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las líneas en que se enmarca esta 
colaboración?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000612, Pregunta relativa a un hospital 
de alta resolución del Valle del Guadalhorce, en 
Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Salud, relativa a un hospital de alta resolución 
del Valle del Guadalhorce, en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la planificación sanitaria de la Consejería de 
Salud de la Junta de Andalucía está prevista la cons-
trucción de un hospital de alta resolución en el Valle 
de Guadalhorce, en Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el desarrollo de la 
nueva implantación del citado hospital?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-08/POC-000613, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales en el Partido judicial de Coria del 
Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez 
y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a infraestructuras judiciales en el Partido judicial 
de Coria del Río (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Partido judicial de Coria del Río, integrado por 
dos juzgados mixtos de Primera Instancia e Instrucción, 
atiende una población de 54.000 habitantes, radicados 
en los municipios sevillanos de Almensilla, Isla Mayor, 
Palomares del Río, La Puebla del Río y la propia Coria 
del Río.

Ambos órganos judiciales están ubicados en un 
edificio que carece de espacio suficiente para tal fin, 
y que presenta deficiencias en el archivo, así como 
otras carencias.

La Consejería de Justicia tiene previsto adoptar deter-
minadas medidas para corregir esta situación y mejorar 
así la prestación del servicio público de Justicia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo la 
Consejería de Justicia sobre las infraestructuras judi-
ciales del Partido judicial de Coria del Río?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-08/POC-000614, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales en Marbella

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez 
y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 

con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a infraestructuras judiciales en Marbella.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Justicia y Administración Pública ha 
avanzado que se está gestionando con el Ayuntamiento 
de Marbella la obtención de suelo para construir un 
edificio que mejore las infraestructuras judiciales con 
que cuenta actualmente el municipio, así como para 
acabar con la dispersión que sufren los distintos órganos 
judiciales con sede en dicha ciudad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo la 
Consejería de Justicia sobre las infraestructuras judi-
ciales de la ciudad de Marbella?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Fernando Manuel Martínez Vidal.

8-08/POC-000615, Pregunta relativa a mejora de 
la accesibilidad en Arcos de la Frontera

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y Dña. María 
Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Vivienda y Ordenación del Territorio, relativa a mejora 
de la accesibilidad en Arcos de la Frontera.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La especial configuración orográfica del municipio de 
Arcos de la Frontera dificulta el acceso de los vecinos 
y visitantes a diversas zonas de esta ciudad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la Conse-
jería de Vivienda y Ordenación del Territorio para la 
mejora de la accesibilidad en Arcos de la Frontera?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
María Cózar Andrades.

8-08/POC-000616, Pregunta relativa a planes 
subregionales de ordenación del territorio en 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y D. Manuel 
García Quero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Vivienda y Or-
denación del Territorio, relativa a planes subregionales 
de ordenación del territorio en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La creación de la Consejería de Vivienda y Orde-
nación del Territorio ha supuesto un cambio cualitati-
vo, muy importante, en el impulso en los procesos de 
planificación territorial en Andalucía.

Se están acelerando los procesos de elaboración 
de los planes subregionales de forma que, a corto y 
medio plazo, se alcance un grado de cobertura que 
abarque a los principales ámbitos urbanos de Andalucía, 
especialmente el litoral y los centros regionales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra la planificación su-
bregional prevista en la provincia de Almería?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Manuel García Quero.

8-08/POC-000617, Pregunta relativa a adaptación 
parcial a la LOUA de los planes generales en la 
provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y Dña. Su-
sana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión de Vivienda 
y Ordenación del Territorio, relativa a adaptación parcial 
a la LOUA de los planes generales en la provincia de 
Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el mes de enero de 2008, la Junta de Andalucía 
aprobó el Decreto 11/2008, por el que se desarrollan 
procedimientos dirigidos a poner suelo urbanizado en 
el mercado con destino preferente a la construcción 
de viviendas protegidas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué municipios de la provincia de Huelva se están 
acogiendo al Decreto 11/2008 para la adaptación par-
cial de sus planes generales a la Ley de Ordenación 
Urbanística de Andalucía (LOUA)?
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¿Cuánta población de la provincia podrá beneficiarse 
de esas medidas?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000618, Pregunta relativa a actuacio-
nes de la Consejería de Vivienda y Ordenación 
del Territorio en el Polígono Sur

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y D. Fidel 
Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Vivienda y Ordenación del Territorio, relativa a actua-
ciones de la Consejería de Vivienda y Ordenación del 
Territorio en el Polígono Sur.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La creación del Comisionado para el Polígono Sur, 
llevada a efecto por Decreto 297/2003, de 21 de oc-
tubre, reflejó la voluntad de la Junta de Andalucía de 
propiciar la planificación y ejecución ordenada de las 
políticas públicas en dicho ámbito urbano, que viene 
presentando una aguda problemática de marginalidad 
social, seguridad, empleo, vivienda y educación, entre 
otras.

En diciembre de 2005, el Consejo de Gobierno 
aprobó el “Plan Integral del Polígono Sur de Sevilla” 
documento que recoge la planificación para la rehabi-
litación integral de la barriada

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones está desarrollando la Consejería 
de Vivienda y Ordenación del Territorio en el Polígono 
Sur de Sevilla?

¿Con qué inversión cuenta para ello?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Fidel Mesa Ciriza.

8-08/POC-000619, Pregunta relativa a actua-
ciones en el centro histórico y monumental de 
Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Vivienda y Ordenación del Territorio, relativa 
a actuaciones en el centro histórico y monumental de 
Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace algunos años, la Junta de Andalucía 
ha realizado, en colaboración con el Ayuntamiento, 
numerosas actuaciones para la mejora del estado 
de conservación del patrimonio histórico-artístico y 
de las viviendas del casco histórico de la ciudad de 
Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué actuaciones ha contribuido la Consejería 
de Vivienda y Ordenación del Territorio a la confor-
mación del eje monumental de acceso a la ciudad de 
Córdoba?

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar para la 
rehabilitación del centro histórico de esta ciudad?

Sevilla, 10 de octubre de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Juan Antonio Cebrián Pastor.
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8-08/POC-000620, Pregunta relativa a agilización 
de los procesos de expropiación de suelo para 
construcción de viviendas sociales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordi-
llo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 158 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Vivienda y 
Ordenación del Territorio, relativa a agilización de los 
procesos de expropiación de suelo para construcción 
de viviendas sociales.

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería poner en marcha algún me-
canismo para agilizar los trámites en los procesos de 
expropiación de suelo para la construcción de viviendas 
cuando los propietarios se nieguen a la venta?

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/POC-000621, Pregunta relativa a centro de 
salud de Gran Capitán, Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 

163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a centro de salud de Gran 
Capitán, Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Médicos del servicio de urgencias extrahospitala-
rias del centro de salud de Gran Capitán, de Granada, 
vienen pidiendo de forma habitual al Servicio Andaluz 
de Salud el adecentamiento, limpieza a fondo y pintado 
de las habitaciones del citado edificio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa adoptar la Consejería de 
Salud ante esta reiterada petición?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/POC-000622, Pregunta relativa a acceso al 
programa DIRAYA desde centros de urgencias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a acceso al programa DIRAYA 
desde centros de urgencias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los puntos de urgencias de los centros de salud 
de La Chana, Gran Capitán y Zaidín, de la provincia 
de Granada, desde hace tiempo no se puede acceder 
a la historia clínica digital de los pacientes.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa adoptar la Consejería de 
Salud ante esta situación?

Parlamento de Andalucía, 8 de octubre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/POC-000623, Pregunta relativa a publica-
ción de los libros “Territorios y empresas de 
Andalucía”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a publicación de los libros 
“Territorios y empresas de Andalucía”.

PREGUNTA

¿Esta publicación, resultado de los trabajos de 
investigación realizados entre 1999 y 2005 por la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía y dentro del 
Observatorio del Suelo de Andalucía, Suelo Industrial, 
qué objetivos persigue, a quién va destinado y qué 
coste total ha tenido el conjunto de publicaciones y el 
trabajo de investigación desarrollado?

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APP-000102, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Segundo y Consejero de Eco-
nomía y Hacienda ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre “las repercusiones para Andalucía 
del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado (PGE) para el año 2009”

A petición propia
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 15 de octubre de 2008, de conformidad con lo 
dispuesto en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, ha conocido la solicitud de comparecencia 
en Pleno que decayó a la finalización de los Debates 
Generales 8-08/DG-000018 y 8-08/DG-000019, sobre 
las repercusiones para Andalucía del Proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
que tuvieron lugar en la sesión plenaria celebrada los 
días 8 y 9 de octubre de 2008, y que a continuación 
se relaciona:

Solicitud de comparecencia 8-08/APP-000102, del 
Excmo. Sr. Vicepresidente Segundo y Consejero de 
Economía y Hacienda ante el Pleno de la Cámara, a 
petición propia, a fin de informar sobre las repercusiones 
para Andalucía del Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado (PGE) para el año 2009.

8-08/APP-000116, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre la repercusión de la crisis econó-
mica en el mundo rural andaluz y medidas que se 
están tomando al respecto

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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8-08/APP-000117, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Ple-
no de la Cámara

Asunto: Informar sobre las consecuencias para la agricul-
tura andaluza de la revisión de la Política Agraria 
Común (PAC), “chequeo médico”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APP-000118, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Educación ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre la Orden de 9 de septiembre de 
2008, por la que se deroga la Orden de 21 de julio 
de 2006, por la que se regula el procedimiento 
para la elaboración, solicitud, aprobación, apli-
cación, seguimiento y evaluación de los planes y 
proyectos educativos que puedan desarrollar los 
centros docentes sostenidos con fondos públicos y 
que precisen de aprobación por la Administración 
educativa

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APP-000119, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Educación ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre medidas para mejorar la conviven-
cia y la participación escolar

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, D. Antonio Núñez 
Roldán, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Ángel Javier 
Gallego Morales, D. José Caballos Mojeda, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. 
Ana María Tudela Cánovas y D. Paulino Plata Cánovas, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APP-000120, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual de la conver-
gencia tecnológica en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Juan Díaz 
Trillo, Dña. María José López González, Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez y D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APC-000512, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Valorar el seguimiento de las recomendaciones 
incluidas en el Informe de Fiscalización de la Di-
rección General de Instituciones del Patrimonio 
Histórico, Servicio de Bibliotecas, elaborado por la 
Cámara de Cuentas de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000513, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar de la situación de la factoría de Fertiberia 
en Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
A tramitar ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, conforme al artículo 153 del Reglamento de 
la Cámara, solicita la comparecencia de la Consejera 
de Medio Ambiente en la Comisión correspondiente 
para Informar de la situación de la factoría de Fertiberia 
en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existe una grave preocupación en la ciudad de Huelva 
y en la provincia en general sobre la acumulación de 
fosfoyesos provenientes principalmente de la empresa 
Fertiberia en las Marismas del Tinto, depositados a 
escasos 500 metros del casco urbano de la capital. 
Una preocupación aumentada por el hecho de que en 
el mismo paraje se encuentran también más de 7.000 
toneladas de cenizas radioactivas provenientes del 
accidente de Acerinox.

Sorprendentemente y a pesar del requerimiento 
de la Dirección General de Costas, desde hace años, 
para que se paralizasen dichos vertidos, la empresa ha 
venido recurriendo y perdiendo en los tribunales dicha 
resolución aumentando desde entonces la cantidad de 
residuos depositados hasta la actualidad, sin que al mismo 
tiempo haya invertido un solo euro en adaptar o cambiar 
su proceso productivo con el fin de evitar la ingente can-
tidad de fosfoyesos que cada año genera, algo que daría 
certeza a la continuidad de la empresa y garantizaría los 
puestos de trabajo y al mismo tiempo daría cumplimiento 
a la resolución de la Dirección General de Costas.

A raíz de la Sentencia firme de la Audiencia Nacional 
se ha suscitado un debate en el que la empresa solicita 
continuar su actividad industrial hasta el año 2012 de 
manera pactada con la Administración.

En medio de todo este proceso, la Junta de Andalucía 
paradójicamente ha otorgado la Autorización Ambiental 
Integrada a Fertiberia y con ello la autorización para 
seguir contaminando la Ría de Huelva.

En el mes de septiembre, la Comisión Europea aprue-
ba abrir un expediente sancionador al Estado español 
por dicha concesión y es en ese momento cuando el 
señor Chaves sale a la opinión pública anunciando 
que se está negociando con Fertiberia una fecha y un 
proceso pactado de cierre de dicha factoría.

Por todo ello se solicita la comparencia de la Con-
sejera de Medio Ambiente para que informe sobre la 
situación de la factoría de Fertiberia en Huelva, acla-
rando, entre otras, las siguientes cuestiones:

1. Si la Junta de Andalucía tiene en este momento 
acordada una fecha concreta de cierre de dicha empresa 
en cumplimiento de los requerimientos firmes (tanto de 
la Dirección General de Costas como por sentencia 
firme de la Audiencia Nacional) que expresamente 

prohiben seguir vertiendo fosfoyesos en las Marismas 
de Mendaña de Huelva.

2. De ser así, si es una decisión unilateral de la 
Junta de Andalucía o si ha sido acordada con las or-
ganizaciones sindicales, con la propia empresa o con 
las organizaciones ecologistas.

3. Si conoce, en este proceso, la posición que 
mantiene cada una de estas organizaciones en rela-
ción a la continuidad de la actividad industrial en las 
circunstancias actuales.

4. Si conoce, en este proceso, que posición man-
tiene cada una de estas organizaciones en relación a 
la fecha de cese de los vertidos de fosfoyesos.

5. Si tiene conocimiento la Junta de Andalucía de 
la intención de Fertiberia de poner fin a su actividad 
en la factoría de Huelva desde el momento en que no 
pueda continuar con los vertidos de fosfoyesos.

6. Si tiene conocimiento la Junta de Andalucía de 
que la empresa Fertiberia piense continuar con su 
actividad adaptando su proceso productivo a la no 
generación de fosfoyesos.

Parlamento de Andalucía, 6 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/APC-000514, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar de la situación de la factoría de Fertiberia 
en Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
A tramitar ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE 
ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, conforme al artículo 153 del Reglamento de 
la Cámara, solicita la comparecencia del Consejero de 
Empleo en la Comisión correspondiente para Informar 
de la situación de la factoría de Fertiberia en Huelva.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existe una grave preocupación en la ciudad de Huelva 
y en la provincia en general sobre la acumulación de 
fosfoyesos provenientes principalmente de la empresa 
Fertiberia en las Marismas del Tinto, depositados a 
escasos 500 metros del casco urbano de la capital. 
Una preocupación aumentada por el hecho de que en 
el mismo paraje se encuentran también más de 7.000 
toneladas de cenizas radioactivas provenientes del 
accidente de Acerinox.

Sorprendentemente y a pesar del requerimiento de 
la Dirección General de Costas, desde hace años, para 
que se paralizasen dichos vertidos, la empresa ha venido 
recurriendo y perdiendo en los tribunales dicha resolución 
aumentando desde entonces la cantidad de residuos depo-
sitados hasta la actualidad, sin que al mismo tiempo haya 
invertido un solo euro en adaptar o cambiar su proceso 
productivo con el fin de evitar la ingente cantidad de fos-
foyesos que cada año genera, algo que daría certeza a 
la continuidad de la empresa y garantizaría los puestos 
de trabajo y al mismo tiempo daría cumplimiento a la 
resolución de la Dirección General de Costas.

A raíz de la Sentencia firme de la Audiencia Nacional 
se ha suscitado un debate en el que la empresa solicita 
continuar su actividad industrial hasta el año 2012 de 
manera pactada con la Administración.

En medio de todo este proceso, la Junta de Andalucía 
paradójicamente ha otorgado la Autorización Ambiental 
Integrada a Fertiberia y con ello la autorización para 
seguir contaminando la Ría de Huelva.

En el mes de septiembre, la Comisión Europea aprue-
ba abrir un expediente sancionador al Estado español 
por dicha concesión y es en ese momento cuando el 
señor Chaves sale a la opinión pública anunciando 
que se está negociando con Fertiberia una fecha y un 
proceso pactado de cierre de dicha factoría.

Por todo ello se solicita la comparencia del Con-
sejero de Empleo para que informe sobre la situación 
de la factoría de Fertiberia en Huelva, aclarando, entre 
otras, las siguientes cuestiones:

1. Si la Junta de Andalucía tiene en este momento 
acordada una fecha concreta de cierre de dicha empresa 
en cumplimiento de los requerimientos firmes (tanto de 
la Dirección General de Costas como por sentencia 
firme de la Audiencia Nacional) que expresamente 
prohiben seguir vertiendo fosfoyesos en las Marismas 
de Mendaña de Huelva.

2. De ser así, si es una decisión unilateral de la 
Junta de Andalucía o si ha sido acordada con las or-
ganizaciones sindicales, con la propia empresa o con 
las organizaciones ecologistas.

3. Si conoce, en este proceso, la posición que 
mantiene cada una de estas organizaciones en rela-
ción a la continuidad de la actividad industrial en las 
circunstancias actuales.

4. Si conoce, en este proceso, que posición man-
tiene cada una de estas organizaciones en relación a 
la fecha de cese de los vertidos de fosfoyesos.

5. Si tiene conocimiento la Junta de Andalucía de 
la intención de Fertiberia de poner fin a su actividad 
en la factoría de Huelva desde el momento en que no 
pueda continuar con los vertidos de fosfoyesos.

6. Si tiene conocimiento la Junta de Andalucía de 
que la empresa Fertiberia piense continuar con su 
actividad adaptando su proceso productivo a la no 
generación de fosfoyesos.

Parlamento de Andalucía, 6 de octubre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/APC-000515, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Públicas y Transportes ante la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre la situación del transporte de 
viajeros/as por carretera en la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000516, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre la Resolución de la Comisión 
Europea que destina 10,5 millones de euros del 
Fondo de Adaptación a la Globalización para 
ayudar en la recolocación de los ex-trabajadores 
de Delphi

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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8-08/APC-000517, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre los problemas de infraestructura y 
personal del hospital Puerta del Mar en Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000518, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre los problemas de infraestructura 
y personal del hospital de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000519, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre el expediente de regulación de 
empleo anunciado para Santana Motor y de los 
planes y perspectivas de futuro de esta empresa

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000520, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el expediente de regulación de 
empleo anunciado para Santana Motor y de los 
planes y perspectivas de futuro de esta empresa

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000521, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la repercusión de la crisis econó-
mica en el mundo rural andaluz y medidas que se 
están tomando al respecto

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000522, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las consecuencias para la agricul-
tura andaluza de la revisión de la Política Agraria 
Común (PAC), “chequeo médico”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000523, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre las elevadas bajas del profesorado 
en el comienzo de curso 2008/2009, así como del 
incumplimiento de los acuerdos con sindicatos 
y organizaciones sociales, y del incumplimiento 
de las previsiones contempladas en la memoria 
económica de la Ley de Educación de Andalu-
cía, en relación con el incremento del número de 
profesores/as en el sistema educativo andaluz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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8-08/APC-000524, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre la Orden de 9 de septiembre de 
2008, por la que se deroga la Orden de 21 de julio 
de 2006, por la que se regula el procedimiento 
para la elaboración, solicitud, aprobación, apli-
cación, seguimiento y evaluación de los planes y 
proyectos educativos que puedan desarrollar los 
centros docentes sostenidos con fondos públicos y 
que precisen de aprobación por la Administración 
educativa

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000525, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio ante la Comisión de Vivienda y Ordena-
ción del Territorio

Asunto: Informar sobre medidas de suelo para la obten-
ción de vivienda protegida

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Caballos Mojeda, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Ma-
ría Cózar Andrades, D. Manuel García Quero y Dña. Susana 
Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000526, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre infraestructuras del sector aero-
náutico en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Nava-
rro, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Juan Díaz Trillo, Dña. María 
José López González, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Juan 
Antonio Segura Vizcaíno, Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000527, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre las líneas principales de los acuer-
dos alcanzados, así como las medidas que a raiz 
del decreto tomará su departamento sobre el con-
junto arqueológico de Medina Azahara

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Juan Díaz Trillo, Dña. María Cózar Andrades, D. Sa-
muel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000528, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio ante la Comisión de Vivienda y Ordena-
ción del Territorio

Asunto: Analizar la situación de las viviendas de alquiler 
en Andalucía y la respuesta concreta que la Con-
sejería va a dar a esta demanda de viviendas pú-
blica de alquiler que se está reclamando por todos 
los sectores

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

8-08/APC-000529, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio ante la Comisión de Vivienda y Ordena-
ción del Territorio

Asunto: Explicar posibles alternativas de la Consejería 
para financiar la construcción de vivienda pública 
ante la situación de crisis del sector financiero

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL DE LA RTVA

8-08/DEC-000004, Dictamen de la Comisión del 
Estatuto de los Diputados sobre las declaracio-
nes de actividades de los miembros del Consejo 
de Administración de la RTVA

Dictamen conocido por la Mesa del Parlamento en sesión 
celebrada el día 15 de octubre de 2008
Orden de publicación de 17 de octubre de 2008

Reunida la Comisión del Estatuto de los Diputados el 
día 8 de octubre de 2008, de acuerdo con lo dispuesto 
en el artículo 48.6 del Reglamento del Parlamento de 
Andalucía, ha examinado las declaraciones de activi-
dades de los miembros del Consejo de Administración 
de RTVA, y ha adoptado por unanimidad el siguiente 
Acuerdo:

“Que, a la vista exclusivamente de las declaraciones 
presentadas, y con independencia de las obligaciones 
que incumben a dichos miembros a tenor del artículo 
10 de la Ley 3/2005, de 8 de abril, de incompatibi-
lidades de altos cargos de la Junta de Andalucía, y 
demás preceptos de dicha Ley, procede declarar la 
compatibilidad de los siguientes miembros del Consejo 
de Administración de RTVA:

Dª María José Bayo Martín
Dª Elena Blanco Castilla
Dª Mercedes Gordillo Sánchez
Dª Josefa Lucas de Prados
D. José Moratalla Molina
D. Francisco Rodríguez Martín
D. Antonio Manuel Ruiz Giménez
D. Alvaro Angel Vega Cid
Dª Pilar Ager Hidalgo
Dª Pilar Jimeno Llerena
D. Jesús Mancha Cadenas
D. Jorge Moreno Osorio
Dª Esperanza O’Neill Orueta
D. Mateo Risquez Madridejos
D. José Luis Centella Gómez”

Lo que comunico a V.E. a sus efectos en Sevilla, en 
la sede del Parlamento de Andalucía, a 8 de octubre 
de 2008.

El Presidente de la Comisión del Estatuto de los 
Diputados,

José Luis Sanz Ruiz
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SERVICIO DE PUBLICACIONES OFICIALES

COLECCIONES EN CD-ROM Y DVD

PUBLICACIONES OFICIALES:

- Colección de los Boletines Oficiales del Parlamento de 
Andalucía publicados cada legislatura y reproducidos 
en formato PDF. Actualmente están disponibles en 
CD-ROM las cinco primeras legislaturas y en DVD la 
sexta legislatura.

- Colección de los Diarios de Sesiones publicados en cada 
legislatura y reproducidos en formato PDF. Están dispo-
nibles en CD-ROM las seis primeras legislaturas.

- A partir de la VII legislatura la colección de «Publicaciones 
oficiales» reúne conjuntamente los boletines oficiales y 
los diarios de sesiones.

COLECCIÓN LEGISLATIVA:

- Recopilación anual actualizada de las leyes aprobadas por 
el Parlamento de Andalucía. Cada ley contiene una sinopsis 
que incluye datos sobre su aprobación y publicación en lo 
diferentes boletines oficiales e información, en su caso, 
sobre posteriores modificaciones o si han sido objeto de 
algún procedimiento de inconstitucionalidad.

- Anales del proceso autonómico, acompañados de algunas 
de las imágenes más significativas de aquellos históricos 
acontecimientos.

- Descripción de la sede del Parlamento de Andalucía, 
incluyendo una breve historia del Hospital de las Cinco 
Llagas con imágenes de su fachada, el Salón de Plenos 
y patios interiores.

- Relación de los órganos parlamentarios y sus miembros 
en cada una de las legislaturas transcurridas.

(Próximos lanzamientos VIII Legislatura)
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